Die Gymnasien Ebingen und Meßstetten machen sich Gedanken über eine bessere Welt

In einer schulübergreifenden Kooperation der beiden Leistungsfächer Kunst an den Gymnasien Ebingen und Meßstetten entstanden Bilder, die sich mit den Sehnsüchten und Ängsten der jungen Generation auseinandersetzen. In Landschaftsmalereien werden sowohl utopische als auch dystopische Bilder unserer Zukunft skizziert. Diese Bilder entstanden im Zusammenhang mit dem Jahresthema der Zehntscheuer Balingen: Sehnsucht. Ebendort sind sie nun in der aktuellen Ausstellung "Gesucht: Eine bessere Welt" zu sehen. Wir danken der Zehntscheuer hiermit nochmals für die Möglichkeit der Präsentation unserer Werke auch außerhalb des schulischen Kontextes.

Die Ausstellung läuft bis Ende April, der Eintritt ist frei.

